卒業式前日、いわき湯本高校では・・・

昨年9月、いわき湯本高校初の文化祭として開かれた「湯ノ泉祭」は 大成功を収め幕を閉じました。

しかし、新型コロナウイルスの影響で、後夜祭 LIVE はできませんでした。

時期をずらし何かできないかと秘密裏に動いておりましたが 卒業式前日にようやく実を結びました。

本校を訪れてくれたのは

YouTube の総再生回数 1 億 2000 万回を誇る 「鈴木鈴木」 のお二人!

時間が限られた中で

「ホワイトキス」、「サイレンビート」、「海のリビング」、「1番近くで」を歌っていただきました。





また、曲の合間には質問タイムもあり 間近で大好きな曲を歌ってもらえた生徒や、感極まる生徒も・・・。





予定時間を超えているにもかかわらず、最後まで丁寧に答えていただきました。

そして、最後は卒業ソング「春空」と 写真撮影で締めくくっていただきました。





また、進行は「ゴジてれ」でお馴染みの $_{\text{SOLET}}$ $_{\text{SOLET}}$

登場してすぐに流れをつかみ 生徒の心をほぐしていただきました。



鈴木鈴木のお二方、しなだマンさんのおかげで 楽しく、そして貴重な時間を過ごすことができました。

本当にありがとうございました!!